



**snepap**  
Syndicat National de  
l'Ensemble des Personnels  
de l'Administration Pénitentiaire



**Région SUD-OUEST**  
Aquitaine . Limousin . Poitou-Charentes

Le 6 juin 2016,

## **Durcissement du mouvement Au SPIP de Dordogne**

Depuis plusieurs années des réformes pénales sont intervenues, parfois au gré de faits divers malheureux, parfois portées par des combats politiques médiatisés, en vue de renforcer la lutte contre la récidive.

Le SPIP a été constamment placé au cœur des dispositifs proposés et les missions de ses professionnels n'ont eu de cesse de s'accroître.

Pour autant les moyens humains et matériels pour les mener à bien ont toujours été insuffisants et le sont restés malgré les sollicitations régulières des organisations syndicales, et ce au détriment des usagers de ce service public contraint.

Une réforme d'ampleur a impacté l'AP en décembre 2015, mais la filière insertion et probation en a pourtant été de nouveau exclue, ce qui a conduit à une vague de contestation « historique ».

Le mouvement national engagé par la majorité des SPIP se poursuit désormais depuis trois mois. Si notre ministre de tutelle semble l'entendre, aucune amélioration concrète de nos conditions de travail n'est proposée.

Dans ce contexte, toutes les antennes du SPIP 24 poursuivent les actions déjà engagées ( signature des mails avec une phrase exposant la contestation actuelle et les revendications en cours, boycott de toutes les réunions institutionnelles, absence de

participation aux actions PLAT, jeudi SPIP mort: aucune réponse aux mails et par téléphone, pas de transmission de rapports).

Par ailleurs, les antennes des centres de détention de Dordogne (Neuvic et Mauzac) actent un durcissement du mouvement, dans l'attente de l'organisation prochaine d'une AG.

Dans ce cadre, une semaine SPIP mort aura lieu dans ces antennes du 06/06/2016 au 10/06/2016, avec les modalités suivantes: annulation des convocations ou aucun entretien en détention sauf arrivants, aucune soumission de rapport, aucune réponse au téléphone ou mails, traitement uniquement par courrier des demandes.

Cette action sera accompagnée d'une information de la population pénale de cette semaine SPIP mort ainsi que d'une information auprès des médias.

Les représentants SNEPAP et CGT du SPIP 24